



Communiqué de presse À Pantin, le 22 mai 2023

## M-1 AVANT LE #FETELAMOUR SHOW

#### AIDES ORGANISE SON PREMIER SPECTACLE DE STAND-UP LE 20 JUIN

Save the date! L'événement (cul)turel #fetelamour, organisé par AIDES, revient le 20 juin pour une quatrième édition qui prendra la forme d'un spectacle de stand-up au Théâtre des Variétés: le #fetelamour show. Objectif: parler d'amour(s), de sexualité(s) et lutter contre l'épidémie de VIH/sida de façon aussi militante que joyeuse avec, entre autres, Kyan Khojandi, Tristan Lopin, Marine Baousson et Rose & Punani.



Traiter de santé sexuelle, diffuser des messages de prévention de manière joyeuse, légère, et, surtout, avec humour : voici l'objectif fixé par AIDES avec l'organisation de son **premier spectacle de stand-up le 20 juin, à 20h, au Théâtre des Variétés**. Cette soirée, co-produite avec <u>Fourchette Suisse Productions</u>, s'inscrit dans la quatrième édition de #fetelamour, l'événement (cul)turel annuel de la première association de lutte contre le VIH/sida en France.

#fetelamour se réinvente donc, après trois années tournées vers le digital qui ont permis d'inonder les réseaux sociaux de messages mêlant amour et santé sexuelle, distillés dans des vidéos co-créées avec des personnalités aussi diverses qu'inspirantes telles qu'Isabelle Adjani, Fanny Ardant, Pomme, Alex Ramirès, Elodie Frégé, ou encore Cristina Cordula.

Au programme cette année : une soirée haute en couleurs pour lutter contre le VIH/sida aux côtés d'artistes talentueux-ses et engagés-es tels-les que **Kyan Khojandi, Tristan Lopin, Tahnee, Marine Baousson, Lou Trotignon, Jérémy Lorca, Nordine Ganso et Laura Domenge**. Pour animer ce moment militant, AIDES a fait appel à l'irrésistible duo de drag queens : **Rose et Punani**, soutien de #fetelamour depuis la première édition de l'événement.

Notre mot d'ordre : "Informez-vous, protégez-vous & #fetelamour".

# Faire de la prévention avec humour

Les chiffres sont là pour nous le rappeler : nous devons continuer à éduquer autour du VIH/sida. 7 Français-es sur 10 ignorent que les personnes séropositives sous traitement ne peuvent pas transmettre le VIH¹. 43% des 15-24 ans ignorent l'existence d'un traitement d'urgence (TPE pour « traitement post-exposition ») si un risque a été pris face au VIH. 65% d'entre elles-eux ne

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Sondage Crips IDF x CSA « Le rapport des Français au VIH/sida 40 ans après son apparition », 2021.

savent pas où se faire dépister. 23% d'entre elles-eux estiment enfin que la pilule contraceptive d'urgence peut empêcher la transmission du VIH².

La palette des outils de prévention, du dépistage à la Prep³ (Prophylaxie pré-exposition) en passant par le TPE, le Tasp⁴ (Treatment as prevention) ainsi que par les préservatifs internes et externes, doit être connue du grand public, afin que tous-tes puissent s'en saisir sans difficulté. Améliorer les connaissances autour des outils qui permettent de se protéger et, plus largement, de prendre en main sa santé sexuelle, c'est faire un pas de plus vers notre **objectif de 2030 sans sida**.

Le <u>#fetelamour show</u> sera ainsi l'occasion de faire la part belle aux progrès thérapeutiques, à la santé sexuelle, à la prévention et à la diversité des amours. Avec cet événement, AIDES entend également lutter contre les discriminations et le rejet que subissent les personnes séropositives, alors que 21% des Français-es serait gênés-es à l'idée de travailler avec une personne qui vit avec le VIH et plus d'un parent sur cinq se sentirait « mal à l'aise » à l'idée que l'enseignant-e de son enfant soit séropositif-ve<sup>5</sup>.

Au-delà de la délivrance de messages de prévention et contre les discriminations, le #fetelamour show permettra de collecter les fonds nécessaires à la poursuite de nos actions de prévention et de dépistage, notamment dans les Spots, les centres de santé sexuelle de AIDES qui permettent à des communautés stigmatisées et discriminées<sup>6</sup> d'accéder à un accompagnement en santé respectueux et bienveillant.

Pour toute demande d'interview de porte-parole(s) de AIDES ou d'artiste(s) du #fetelamour show, <u>c'est ici</u>. Le lien vers la billetterie est disponible ici.





















### À propos de AIDES

Créée en 1984, AIDES est la première association de lutte contre le sida et les hépatites en France et en Europe. Elle est reconnue d'utilité publique et labellisée « Don en confiance » par le Comité de la Charte. AIDES agit depuis plus de 35 ans avec et auprès des populations les plus vulnérables au VIH/sida et aux hépatites pour réduire les nouvelles contaminations et accompagner les personnes touchées vers le soin et dans la défense de leurs droits. Plus globalement, l'association joue un rôle majeur dans l'amélioration de la prise en compte des malades dans le système de santé en France, l'évolution des droits des personnes vulnérables et la lutte contre les discriminations.

Ses principes : respect, indépendance, confidentialité et non-jugement.

### Suivez nous sur :









aides.org

Contact presse Margot Cherrid

mcherrid@aides.org - 06 10 41 23 86

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> Sondage IFOP x Sidaction « <u>Les jeunes, l'information et la prévention du VIH : les idées reçues et fausses informations perdurent</u> », 2023.

<sup>&</sup>lt;sup>3</sup> Traitement préventif qui permet aux personnes séronégatives de se protéger du VIH.

<sup>&</sup>lt;sup>4</sup> Grâce à son traitement, une personne qui vit avec le VIH ne transmet pas le virus.

<sup>&</sup>lt;sup>5</sup> Rapport AIDES « <u>VIH, hépatites, la face cachée des discriminations</u> », 2017.

<sup>&</sup>lt;sup>6</sup> LGBTI+, consommateurs-rices de produits psychoactifs, travailleurs-ses du sexe, migrants-es.